



NPO法人 ハート・オブ・ゴールド
有森 裕子 様

スポーツや教育を通して、困難な状況にある人々、子どもが自らの力で課題を解決できるように人材育成、自立支援を行うNPO法人ハート・オブ・ゴールド代表理事。かすみがうらマラソン時に茨城県同窓会の方々と共に駒大陸上部歓迎会に毎回出席し交流を深めています。



シャンソン歌手
黒木 悅子 様 (S52 文学卒)

日常が戻りましたなら、茨城のOBの皆様とお会い出来ます事を楽しみにしております。それまで元気で頑張ってください。



東北福祉大学特任教授
福岡 政行 様

土浦や水戸の総会で講演をした事を憶えています。ライフワークとしているボランティアも、現在コロナ禍にて思うようにできませんが、また皆様にご協力をお願いしたいと思います。



県央地区
高崎 進

想い出の アルバム

ゴルフコンペ

▲ ゴルフコンペ 毎回近隣の支部からも参加いただき盛大に開催されています。
次回もゲストをお呼びして楽しくやりたいと思います。

駒澤大学
茨城県同窓会

潮干狩

10年くらい続いていた千葉支部主催の“潮干狩”。金田海岸の海の家を貸切り、神奈川・東京・茨城からバスで集合して子供からおじいちゃん、おばあちゃんまで一緒に楽しみました。中畠清さんも家族で参加していました。

設立総会

みんな若い!! 一般の方にも公開しました。中畠清さん福岡政行先生の講演会・チャリティーオークション、ホテルマロウドの大広間に入りきれないほどの方が訪れました。県知事や土浦市長にも参加いただきました。テレ朝の藤井暁アナの司会、応援指導部“ブルーベガス”が花を添えました。

バーベキュー

第3回総会や花見の会で茨城支部自慢の特製BBQ。水海道” あすなろの里”で地元の子豚の丸焼き・常磐牛・那珂湊からの魚貝類。食材豊富な茨城ならではのBBQ。もう一度再現したいですね。栃木支部・東京支部からも来県。

かすみがうらマラソン

毎年土浦市で行われる“かすみがうらマラソン” 参加される有森裕子さんや駒大陸上部の選手・大八木監督・コーチをお招きして前夜祭・激励会を開催しています。

第2回総会

県都水戸で開催された第2回総会にはOBの石毛宏典さんやシャンソン歌手の黒木悦子さん、藤井さん、福岡先生も設立に統一して参加いただきました。

県内各地区の新年会

県南地区の新年会には石毛宏典さん、県西地区の新年会には芸人さんたちがゲストとして参加してくれました。

こんなこともありました!!

毎年境町で開催されるふるさと祭りに、中畠清さん、プロゴルファーの飯合肇さん、日テレの関谷アナとシンガーソングライターの松山千春さんが参加しました。各地の同窓生が多数押しかけました。当日の利根川河川敷は5,000人超の人が集まり、夜の花火まで楽しみました。

駒澤女子み~んな集まれ!

OGの皆さん、コロナが落ち着いたらダンナさんや彼氏の愚痴をこぼしにきつて来てねー!



スポーツコメンテーター
中畠 清 様 (S51 経営卒)

茨城県同窓会には設立総会、第3回総会にはおかあちゃんと一緒に野外のステージに立ちました。他にも野球教室や講演に何度も行かせていただきました。又お会いしましょう。



スポーツコメンテーター
石毛 宏典 様 (S54 経営卒)

現在ユーチューバーとして月一配信をしています。何度か参加させて頂いた茨城県同窓会では楽しい思い出がたくさんあります。コロナ収束後にはまた呼んでください。



テレビ朝日
藤井 暁 様 (S59 経営卒)

設立総会では司会やチャリティーオークションの進行など中畠さんや福岡先生と一緒に多くの参加者と盛り上がったのを憶えています。毎年境町の“キヨシカップソフトボール”を行っています。



県央地区
高崎 進



県南地区
片岡 光雄

昭和44年法学部卒。つくば市在住。学生時代はサッカー部に在籍し、最高学年時には主将を務め、チームをまとめながら4年間ボールを蹴り続ける毎日でした。卒業後地元に戻り、つくば市役所に就職し同窓会設立当初に市役所に勤務する駒大OBを募り「つくば駒澤会」を立ち上げました。現在も会をまとめるべく、若手発掘を考えています。私生活では地元の子供達を中心にサッカーの魅力を伝えつつ指導をしております。趣味はなぜかスキーです。



県南地区
岡本 迪之

昭和44年法学部卒。かすみがうら市在住。学生時代はサッカー部に在籍し、最高学年時には主将を務め、チームをまとめながら4年間ボールを蹴り続ける毎日でした。卒業後地元に戻り、つくば市役所に就職し同窓会設立当初に市役所に勤務する駒大OBを募り「つくば駒澤会」を立ち上げました。現在も会をまとめるべく、若手発掘を考えています。私生活では地元の子供達を中心にサッカーの魅力を伝えつつ指導をしております。趣味はなぜかスキーです。



県南地区
根本 洋治

昭和50年経営学部卒。牛久市在住。支部設立当初から同窓会に参加させていただき、龍ヶ崎市、取手市、牛久市のOB会にも参加し学生時代の話を楽しくさせていただきました。第7回支部総会は地元牛久シャトーで開催致しました。その時駒大OBの太田氏が持参したサインパットが当たり、家族で大喜びしました。現在は牛久市長として公務に追われる日が続いておりますが、初選挙の時から皆さんは大変お世話になりました。



県北地区
大部 勝規

昭和57年法学部卒。高萩市在住。一年、当時の支部長でした土浦市の飯山孝之氏と事務局長の田角敏雄氏が市長室に表敬訪問に来ました。その後、北地区の同窓生を支援するよう依頼され、喜んで副会長を受けさせていただきました。北地区の同窓生を発掘して少しでも多くの方に参加してもらおう活動します。私事ですが2018年から高萩市長を務めております。公務の合間にねむけてなるべく会の活動に参加したいと思います。



県央地区
小山 秀夫

昭和56年卒法学部卒。今日は、令和3年7月29日。コロナ禍の真っ只中になります。マスクの生活や自粛生活も1年4ヶ月が過ぎ窮屈な毎日です。そんな中、今はオンラインの開催中であり、日本勢の活躍が連日報道されています。残念ながらそれに伴ってか、都内における非常事態宣言の効果が薄れ人流減少せず、地方においても同様な現状となっています。しかし、この会報が発行される頃にはワクチン接種も進み、コロナ感染者が減少していることを切に願っています。